
令和３年度 第３回恵那市地域公共交通会議 議事録 
 

日 時：令和４年１月 24 日（月） 

13：30～14：30 

場 所：恵那市役所 災害対策室 
 

■あいさつ 副市長：大塩会長 

       岐阜県はまん延防止措置の適用区域となった。恵那市の学校関係の感染は、収ま

りつつある。 

       本日の議題は、11 月 26 日に承認いただいた後パブリックコメントを実施した恵

那市地域公共交通計画について、新たに協議をお願いするまちなか循環線について

の２件となる。 

慎重な審議をお願いしたい。 

       

■資料の確認：松田課長 

 

■議 題 

1．恵那市地域公共交通計画（案）について 

2. まちなか循環線の新設について 

 

議事議案 1 恵那市地域公共交通計画（案）について 

事務局 第 1号議案説明。 

概要：前回ご協議いただいた計画についての最終案。前回指摘があった部分、誤

字脱字等を修正した。  

大塩会長 意見はあるか。 

一同 （特に無し） 

大塩会長 承認いただけるか。 

一同 異議無し。 

大塩会長 議案 1を承認。 

議事議案 2 まちなか循環線の新設について  

大塩会長 事務局に説明を求める。 

事務局 第 2号議案説明。 

概要：街中を循環する路線を新設する。道路運送法に基づく協議は 3 月に再度行

うが、運行経路、停留所、運行日、運行本数、料金体系等の内容について

ご協議いただきたい。 

大塩会長 意見はあるか。 

前川委員 

平日と比較すると、休日は運行本数が少ない。休日でも商業施設へ行く市民はい

ると思うが。 

また、車両が小型のため車イスの方は乗車できないことについては、事前に市民

への説明が必要でないか。 



事務局 

休日は医療機関が休みのことが多いため、平日より本数を少なく設定している

が、利用状況によっては内容の変更を随時検討していく。 

車イス利用者については、事前に連絡をいただければ乗車できるよう対応すると

ともに、市民に対してしっかり周知していく。 

中村委員 
ルートについては事前に確認しているので問題ない。他の地域では愛称をつけて

いることが多いので、検討したらどうか。 

事務局 愛称については検討する。 

大塩会長 その他意見はあるか・ 

一同 （特に無し） 

大塩会長 承認いただけるか。 

一同 異議無し。 

大塩会長 議案 2を承認。 

その他  

大塩会長 その他意見はあるか。 

 （特に無し） 

大塩会長 以上で閉会とする。 

 


